

# 生徒指導便り

令和2年 7月

7月4日の豪雨によって発生した水害で被災された皆様に心からお見舞い申し上げます。人吉高校定時制の生徒、保護者の皆様に人的被害はなかったと聞いています。現時点では大丈夫でも疲れが出てくる頃かと思えます。気温も上がり大変な日々が続きますが、お身体にはくれぐれも気をつけられてください。

私事ですが、我が家も床上浸水をしました。6日から5日間、休みをいただいて家の片付け作業をしました。災害翌日の5日、泥水に浸かった家具を庭に出していました。妻と息子の3人でどうやって運びだそうかと悩んでいたとき、私の友人が2人来てくれ、タンヌやベッドなどを一気に庭に運び出せました。

庭に家具等を出すことができたのですが、庭に置いた膨大な家具・家電などの災害ゴミを前に途方に暮れていました。そんな時、知り合いの方がトラックを4台と7人のお手伝いの方を集めてくれ、無償で災害ゴミを搬出してくれました。庭から一気に災害ゴミが無くなった時、4日に災害に遭って以来、一番安堵した気持ちになりました。

その後も自宅で泥だしの作業等していると隣の方や近所の方が「大丈夫？困ったことは無いですか？」とまめに声かけをしてくれました。片付けで後ろ向きになりがちな気持ちが前向きになるのを感じました。

今回、被災したのは大変悲しい出来事でしたが、家族が無事であることの嬉しさ、周囲の人々のありがたさ、大切さを今更ながら実感することができました。人定の皆さんも家族や支えてくれる周りの人々に感謝の気持ちを忘れないようにしてください。

7月14日(火) 学校再開の最初の合同SHRで校長先生が話をされました。内容を覚えていきますか。「学びは優しさにつながる」です。人定で学んだことを多くの場面で、多くの人に対して「優しさ」につなげていきましょう。

## ●注意・連絡事項●

- 一、被災した家やボランティアで作業する際は安全靴または鉄板をいれた長靴、長袖、手袋などくれぐれも安全に気をつけて活動しましょう。(左図参照)
- 二、気温が30度を超える日が増えていきます。こまめに水分補給するなど熱中症にも気をつけていきましょう。
- 二、災害発生時はデマ等が多くなります。皆さんが誤った情報を拡散しないよう、情報を発信する際はクリックする前に一度確認するようにしましょう。

レスキューストックヤード作成の水害ボランティア作業マニュアル

